
为期 6 天的野共赢未
来窑海尔兄弟巡回商务洽谈
会冶 于 8 月 30 日在重庆圆满
落下帷幕遥 会议先后在北京尧
石家庄尧太原尧重庆四地举行袁
共计 1000 名左右的经销商及
各界人士代表分别参加了峰
会遥 会议期间袁海尔兄弟着重
进行产品风格展示和未来流
行走势预测袁 并对运营模式尧
服务承诺等内容重点详述遥 会
议引发了广大经销商的极大
热情袁纷纷提出海尔兄弟品牌
加盟申请袁并表示对海尔兄弟
品牌的发展前景充满信心遥 据
悉袁会上竟有 90%以上经销商
递交加盟申请遥
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金融危机袁 为泉州童鞋产业
的群体崛起带来了新机袁 童装系
列纷纷配套上马袁 并沿用了大人
鞋野明星代言人+广告冶的品牌推
广模式袁 希望能在短期内实现爆
炸式发展遥 业内人士称袁尽管野明
星代言人+广告冶 已经成为品牌
迅速成长的通路之一袁 但童企还
应借此机会转型升级袁 提高综合
竞争力遥

上月袁足友的订货会上袁导出
了足友服饰系列遥 此外袁菲克尧奥
特曼尧卡西龙尧剑桥等行业领先品
牌也纷纷表示袁将于 2010年推出
品牌服饰遥 泉州童鞋企业产品线
扩展的举动袁 正由个别企业向行
业潮流演变遥

不仅如此袁在品牌推广方面袁
童鞋企业也开始大张旗鼓遥近日袁
由奥运小童星要要要林妙可引起的
童鞋行业代言人争夺战袁 在泉州
永高体育用品有限公司以 7位数
的重金邀请下袁暂时告一段落遥从
李宇春代言七波辉尧 刘璇代言帮
登尧张一山和尤浩然代言小兔哥尧
阿尔法代言红蜻蜓尧 杨紫代言卡
西龙尧孔莹代言 ABC尧潘阳代言
剑桥尧 史磊代言韩国健哥噎噎明
星代言童鞋品牌达到了一个前所
未有的热度遥

这些童鞋产业的群发性事件
在业内人士看来并非偶然遥 中国
儿童用品研究中心秘书长陈树青
告诉记者袁 泉州的童鞋产业经过
几年的累积袁 已经有了相当的基
础袁经过了这次金融危机袁不少大
人鞋的营销不再那么轰轰烈烈袁
让童鞋有了发声的空间遥另外袁国
内渠道资源也在这次金融危机中
重整袁泉州有实力的童鞋企业袁纷
纷利用这次机会整合渠道资源袁
从热门商圈到百货商店的专柜袁
泉州童鞋产业的专卖体系迈出了
坚实的一步遥野迄今为止袁耶明星代
言人+广告爷 已经成为所有行业
的品牌推广模式袁 同时也是短期
内迅速提高品牌知名度的通路之
一遥 冶

业内人士称袁 虽然整个童鞋
行业启用了野童星+广告冶的营销
战略袁 在品牌推广方面起到了很
关键的作用遥 但整个童鞋行业在
前几年粗放式的发展下袁 也积累
了不少问题袁企业的管理尧产品的
研发尧营销体系的建立袁都还有待
进一步整合提升遥野目前泉州不少
童鞋企业可能在某一方面具有相
当的竞争力袁 比如说七波辉的渠
道建设得比较好袁 帮登在产品研
发方面走在行业前列袁 足友的营
销体系相对健全袁 但和大人鞋相
比袁综合竞争力还差一大截遥 冶

陈树青说袁2008年金融危机
的到来袁 真正加速了中国童鞋行
业生命周期的更迭袁 消费疲软导
致产品销量下降尧利润收缩袁品牌
发展举步维艰遥 童鞋企业在危机
下求发展袁 品牌运作面临巨大挑
战袁 产品升级拓展尧 营销转型翻
新尧 内部管理升级等成为企业发
展变更的重要步骤遥 野行业的耶里
程碑爷 都以行业技术革命为前提
和基础袁 童鞋行业要有更大的发
展袁 还是必须切切实实地关注儿
童的健康袁加大科研袁制造出更多
更好的童鞋来遥 冶

借鉴成人鞋品牌推广模式

童鞋产业借机转型升级
N本报记者 苏琳

一定程度上讲袁 一个
品牌的消费者定位决定了
品牌的定位袁 几乎等同于
品牌定位遥 定位后还要根
据消费者的认知规律袁将
准确的品牌定位转化成准
确的沟通定位遥 笔者分三
种情况阐述沟通定位的形
成与运用遥

低端品牌,沟
通定位需要更低

对定位低端尧 产品单
品价值较低的品牌而言袁
沟通定位就需要比消费者
定位尧品牌定位更低遥因为
这个群体袁 对价格的敏感
度很高袁 反而对品牌的忠
诚度有限遥 你本来圈定的
核心购买群是对价格锱铢
必较的工薪阶层袁 在品牌
表现中的沟通人群就可以
是更底层的 野打工一族冶袁
连他们都能买得起的产

品袁性价比绝对没得说遥雕
牌洗衣粉早期的一个广告
想必大家都耳熟能详袁下
岗女工使用雕牌洗衣粉遥
雕牌的客户群定位是追求
高性价比的普通百姓袁但
沟通定位的落脚点袁 却又
降低了一步袁 让每个老百
姓都能更易于接受遥 没有
拿普通的家庭主妇来做沟
通袁 却选择了更典型更有
沟通力的下岗女工说事袁
效果很是显著袁其野不选贵
的袁只选对的冶品牌理念也
更深入人心遥

中高端品牌,
沟通定位需要走高

对定位中高端尧产品
单品价值较高的品牌而
言袁沟通定位就需要比消
费者定位 尧 品牌定位更
高遥 此类目标群体袁更注
重品牌的情感体验袁更愿

意为品牌附加价值埋单遥
所以在品牌表现中可以
适度地提升他们的生活
品质袁描绘更绚丽的品牌
童话遥

12年芝华士的目标群
体无疑是追求品位的城市
白领袁 他们在工作之余会
来夜场放松心灵与神经袁
点上一瓶芝华士畅饮畅
谈袁 让自己及同伴 HIGH
起来遥 但 12年芝华士的品
牌表现袁 却描绘了去阿拉
斯加冰钓的故事袁 这已经
绝非普通白领所能轻易体
验到的品质人生了遥 但这
就是沟通定位的妙处袁他
们可以没有实力动辄去阿
拉斯加冰钓袁 但却追求着
这样的人生理想遥 于是袁沟
通定位走高的芝华士成了
众多白领的至爱袁 只为与
野芝华士人生冶产生了深深
的共鸣遥

超级品牌袁沟
通定位着重人性
的释放

凡超级品牌者袁目标群
体一定是与之完全对应的
野超级人士冶袁拥有同等消费
力的群体的数量是一定的遥
而有能力消费此类品牌的
受众袁已经无需在乎他人的
眼光袁无需通过他人的肯定
来展现成功袁反而更追求自
我的率真遥

无怪乎 PRADA 等超
级品牌袁在品牌沟通中可以
尽情展示女人的性感与狂
野袁甚至有很多富含情色的
暗示袁人性的释放而已遥
市场定位要快袁品牌定位

要准袁消费者定位要狠袁沟通定
位却要根据实际情况 野能屈能
伸冶袁 或许定位的奥妙也正于
此遥 渊许云峰院广东省广告股份
有限公司策略总监冤

许云峰院沟通定位的准确运用阴专家观点

区域招商
紧锣密鼓开展
本次商务洽谈会袁海尔兄

弟侧重对 2010年春夏童装尧
童鞋流行趋势预测袁 并从款
式尧颜色尧功能尧科技含量等方
面对海尔兄弟主推产品系列
进行重点阐述遥 此外袁海尔兄
弟还对其商业运营模式尧商品
组合与发放尧服务承诺袁以及
合作方式等项目进行详细介
绍遥 据了解袁参加本次峰会的
多数经销商是经营面积在 300
平方米以上袁专心尧专业尧专卖
海尔产品袁年销售额达 600万
以上的大三专卖店经销商遥

海尔集团高层韩春认
为袁 此次洽谈会会集了大批
激情澎湃尧踌躇满志尧综合实
力强劲的经销商袁 展现了海
尔品牌极大的影响力和号召

力袁 而百分百陈列品牌产品
的大三专卖店的渠道资源袁
将极大促进海尔兄弟品牌的
快速发展袁 并迅速提高其在
童装尧童鞋市场的占有率遥

海尔兄弟品牌总策划汪
成业说院野通过本次商务洽谈
会袁我们看到的海尔兄弟在近
1000名经销商中引起如此重
视绝非偶然袁海尔兄弟的成功
崛起是必然的袁因为良好的品
牌是企业和加盟商共同铸就
的遥相信借助本次洽谈会的契
机袁 肩负中国民族工业使命尧
以振兴中国动漫产业为目标
的海尔兄弟袁定能在终端为王
的市场竞争中高奏凯歌袁并在
儿童用品领域产生积极尧正面
的影响遥 冶
渠道管控系统
全面启动

野海尔兄弟品牌采取的
是单店加盟的现代零售运营
模式袁其对店铺运营尧货品管
理尧物流配送尧商品陈列指导
等诸多方面提出了更高的要
求袁 而对于长期从事电器经
营的经销商无疑是一种更高
规格的挑战遥冶海尔兄弟品牌
总策划汪成业说遥

汪成业表示袁以野百店工
程冶的进度为基准袁海尔兄弟
已开始搭建渠道管控系统袁
这其中包括一整套的加盟商
指导尧考核尧激励和渠道冲突
的解决方法等一系列措施袁
以及对整个渠道系统的综合
调控遥因为袁指导能够明确营
销的方向袁 考核可以更好地
评价经销网络袁 激励将促进
渠道系统的发展进步曰 而完
善的渠道控制系统袁 将有利
于产品的营销袁 保证海尔兄

弟品牌文化尧 产品内涵的传
播袁 更有利于海尔兄弟品牌
与经销商的共同发展遥
对于国内儿童用品市场袁

2010年是一个充满希望的年
度遥 随着内销市场的不断完
善和规范袁 更多的外向型企
业将加入到内销市场的行
列遥 加上国家在政策上对服
装尧动漫尧游戏等野创意产业冶
的倾斜和大力扶持袁 国内的
儿童用品产业将进入一个前
所未有的发展黄金期遥相信海
尔兄弟第一个 野百店工程冶计
划的开展和单店加盟的现代
零售运营体系的实施袁将为下
一个野百店工程冶提供借鉴和
参考袁并为海尔兄弟的野千店
工程冶奠定坚实的基础曰同时袁
将为儿童用品行业探索新型
发展模式提供珍贵的尧可借鉴
的建议和参考遥

海尔兄弟野百店工程冶火速前行


